

Jesus spricht: Ich bin die Auferstehung und das Leben.

Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt.

Johannes 11, 25

Wir trauern um

Andreas Krass

der am 28. Oktober 2021 im Alter von 55 Jahren verstorben ist.

Herr Krass war viele Jahre in der LebensWerkstatt tätig und nutzte zuletzt unser Ambulant betreutes Wohnen in Künzelsau.

Er hat durch seine Persönlichkeit unsere Gemeinschaft in der LebensWerkstatt bereichert. Wir sind dankbar, dass wir ihn auf seinem Lebensweg begleiten durften.

Wir sind mit unserem Mitgefühl bei seiner Frau und seinen Angehörigen.

LebensWerkstatt
für Menschen mit Behinderung e.V.

Pfarrer Friedemann Manz, Vorstand,
alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Heilbronn, im November 2021



LebensWerkstatt
In guten Händen